



MEDIENINFORMATION

Sonnenskilaufen in Österreichs schneereichstem Skigebiet Obertauern – Glückshormone sorgen für gute Stimmung

Mit dem kalendarischen Frühlingsbeginn am 20. März 2023 beginnt für leidenschaftliche Skifahrer die schönste Jahreszeit. Wenn im Tal die ersten Krokusse blühen, dann herrschen in Obertauern bis zum 1. Mai die besten Pistenbedingungen zum Sonnenskilauf. Ostern also im Schnee, der tagsüber antaut und nachts wieder gefriert und so besonders griffig ist.

Obertauern, 21. Februar 2023 – Im April wärmt die Frühlingssonne die kühle Bergluft in Obertauern, und nach einem halben Tag auf der Piste sind die Sonnenplätze auf den Berghütten heiß begehrt. Sobald die Sonnenstrahlen auf die Körper treffen, schütten diese einen perfekten Cocktail aus den Glückshormonen Serotonin, Dopamin und Nordadrenalin aus, und in Kombination mit Sport fühlt sich jeder gleich motivierter und beschwingter. Sonnenskilauf ist also Balsam für die Seele nach der dunklen und kalten Jahreszeit.

Im März und April steht außerdem noch jeweils ein First. Track Event an, bei dem es vor allen anderen ganz früh auf die noch unberührten Abfahrten geht. Gemeinsam mit Einheimischen wird pünktlich um 7.30 Uhr gestartet. Nach zwei Stunden Skifahren gibt es einen Almbrunch, bevor es zurück auf die Bretter geht. Wer zu den "frühen Vögeln" im Frühjahr gehören möchte, kann sein Ticket online buchen.

Ein zusätzliches Highlight im April ist die 15. Ausgabe des legendären "Gamsleiten Kriterium". 30 Schatzkisten sind im Schnee an der Talstation der Gamsleiten 2 versteckt. Wertvolle Sachpreise und ein nagelneuer, vollelektrischer BMW iX1 warten auf die Schatzsucher. Tickets für dieses einzigartige Vergnügen gibt es ab sofort unter www.obertauern-tickets.com.

Über Obertauern:

Der Ferienort Obertauern im Salzburger Land liegt 90 km südlich der Stadt Salzburg zwischen 1.740 und 2.526 Meter Seehöhe inmitten der Hohen Tauern rund um den Radstädter Tauernpass. Rund 8 km nördlich davon befindet sich auf 1.009 Meter der Ort Untertauern. Auf der Südseite des Passes liegt Tweng auf 1.233 Meter im Salzburger Lungau. Im Winter gilt Obertauern als schneesicherster Wintersportort Österreichs. 26 Seilbahn- und Liftanlagen sind rund um den Ort zu einem Skizirkus angelegt. Die rote Tauernrunde verläuft im Uhrzeigersinn, die grüne Tauernrunde gegen den Uhrzeigersinn, auf diese Weise kann man von einer Anlage ausgehend die ganze Tauernrunde zu befahren und wieder an den Ausgangspunkt zurückzukehren. Das Auto kann während des Winterurlaubs stehen bleiben, denn die Lifte sind direkt von den Hotels aus mit Skiern erreichbar. Es gilt Ski In & Ski Out.

Die Wintersaison 2022/23 steht noch bis zum 1. Mai 2023 unter dem Motto: "WE ARE BACK".

Pressekontakt:

Global Communication Experts GmbH Claudia Dressler & Sieglinde Sülzenfuhs Osterwaldstr. 10 /G19, 80805 München T +49 89 2153793-82 /-84 | M: +49 173 94444 23 presse.obertauern@qce-agency.com

Obertauern:

TVB Obertauern Lukas Eisl PR & Marketing T. +43 664 8862 3866 presse@obertauern.com www.obertauern.com